



Une collecte des jouets remisés

Vous avez soigneusement remisé dans des cartons les jeux, jouets et livres de vos enfants devenus grands ? Ne les laissez pas dans l'oubli, sans amis ! En partenariat avec les associations Atao et Bidules chouettes, la Maison du développement durable se charge de collecter les joujoux abandonnés pour leur offrir une nouvelle vie avec de nouveaux copains. Triés et nettoyés, ils seront revendus à petit prix et rendront Noël plus beau grâce à cette initiative écologique, sociale et solidaire.

Du 28 novembre au 16 décembre, accès libre à la Maison du développement durable pendant les horaires d'ouverture (mardi de 14h à 18h, mercredi de 10h à 13h et de 14h à 19h, samedi de 10h à 13h et de 14h à 18h), 50, rue du Château-de-Rezé.